

VITALGYM

Barfussweg Nollen / 26. Juni 2023

Wie jedes Jahr fand gestern wieder unser traditioneller Barfuss-Wanderweg von Wuppenau nach Hosenruck statt. Bei bestem Wetter fanden sich 17 Mitglieder am Parkplatz der Schule in Wuppenau ein. Fröhlich und mit viel Elan ging es den kurzen Weg zum Start des Barfussweges. Die meisten der Teilnehmer entschlossen sich tapfer für das Barfussgehen, auch wenn es hie und da schon etwas unangenehm war. Trotzdem überwandten wir uns und fröhlich ging es den wunderschön angelegten Weg über Stock und Stein, hinein in die Wassertretanlage, über Tannzapfen und dann durch den angenehmen Schlammteil. Auch die Kugelbahn musste natürlich noch in Betrieb genommen werden. Dann ging es nur noch den kurzen Weg zum Bauernhof hinauf wo es richtig zu und her ging mit Füße waschen und einzelnen unfreiwilligen Spritzern aus dem Schlauch Wasser die nicht immer auf den Füßen landeten. Munter ging es weiter den Weg nach Hosenruck mit einem herrlichen Ausblick in die Ebene, die Churfürsten und den Säntis. Durstig und hungrig gelangten wir zum Restaurant Ilge wo wie jedes Jahr wieder feine belegte Brötchen und auch etwas Süßes bereitstanden. Mit viel Spass und Gelächter verging die Zeit wie im Fluge, es war ja auch sehr gemütlich in der Gartenwirtschaft und alle genossen die wunderbare Zeit beim Zusammensein. Den Rückweg ging es im Nu und schon wieder mussten wir uns am Parkplatz verabschieden. Hoffentlich findet dieser Anlass auch nächstes Jahr wieder so viele Interessierte.

Im Anschluss noch einige Impressionen dieses wie immer tollen Barfussweges.